

Prominente erspielten hohen Spendenbetrag

Charity Golf Cup in St. Leon-Rot – 276 000 Euro kommen aufs Konto der „Aktion Kinderträume“



Strahlende Gesichter bei der Spendenübergabe: Franz Beckenbauer, Margit Tönnies, Anke Huber und Dietmar Hopp (v.l.). Fotos: Pfeifer

Kamen gerne nach St. Leon-Rot (v.l.): Schalkes Aufsichtsratschef Tönnies und Bayern-Präsident Uli Hoeneß.

St. Leon-Rot. (pen) Wenn Prominente für den guten Zweck zum Golfschläger greifen, dann kann sich das Ergebnis meist sehen lassen. So auch am Wochenende beim Charity Golf Cup zugunsten der „Aktion Kinderträume“ auf dem Golfplatz St. Leon-Rot. Insgesamt 276 000 Euro erspielten die Bayern-Granden Franz Beckenbauer und Uli Hoeneß, Hoffenheim-Mäzen Dietmar Hopp und Ex-Tennis-Ass Anke Huber gemeinsam mit vielen namhaften Per-

sönlichkeiten aus Sport, Politik, Wirtschaft und Medien für schwerstkranke und Not leidende Kinder.

Schirmherrin des Vereins „Aktion Kinderträume“ ist Margit Tönnies, Ehefrau von Clemens Tönnies, dem Aufsichtsratsvorsitzenden von Schalke 04. Die Hälfte der Spendensumme geht an die „Franz Beckenbauer Stiftung“, die Menschen hilft, die unverschuldet in Not geraten sind. Neben den großen Fußballstars vergangener Tage wie Andreas

Möller oder Bernd Hölzenbein unterstützten auch aktive Bundesliga-Profis die Aktion, darunter die Hoffenheimer Sejad Salihovic und Tobias Weis, die einen Teil ihres Gehalts dem guten Zweck zur Verfügung stellte. „Wir stehen auf der Sonnenseite des Lebens und wollen den Menschen helfen, denen es nicht so gut geht“, sagte Salihovic. Moderator des Abends war Jörg Wontorra („Doppelpass“), der von Anke Huber charmant unterstützt wurde.